

La Nueva Central de Trabajadores de México rinde homenaje a Fidel



México, 7 dic (RHC) Los participantes en el III Foro público en preparación del Congreso Nacional de la Nueva Central de Trabajadores (CNT) rindieron tributo al fallecido líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

En el evento preparatorio del Congreso Nacional Ordinario de la CNT se proyectaron imágenes de distintas facetas de la vida y obra de Fidel y se enarbó la consigna 'Vivirá eternamente para iluminar a los pueblos'.

Humberto Montes de Oca, secretario de Relaciones Exteriores del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), afirmó que Fidel es de los hombres que nunca mueren, junto a Ernesto Che Guevara, y será para los oprimidos del mundo como un hasta siempre de rebeldía y dignidad. José de la Cruz López, miembro del grupo de jubilados del SME, dijo a Prensa Latina que Fidel es reconocido como un hombre humano, profundamente sensible y capaz de generar la fuerza emancipadora de los trabajadores.

Para los mexicanos, indicó, las realizaciones de los cubanos, con su máximo líder al frente, continuarán como un ejemplo, como estímulo en su lucha por un mundo mejor.

Nos enseñó, apuntó, que la fuerza obrera es clave para cambiar las condiciones en el mundo y alcanzar un nivel de vida mejor.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114729-la-nueva-central-de-trabajadores-de-mexico-rinde-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba